

# OBJECT CARPET

Company  
OBJECT CARPET GmbH  
Postfach 1261  
D-73767 Denkendorf  
Fon: +49 (0) 711 /3402-0  
Fax: +49 (0) 711 /3402-155  
info@object-carpet.com  
www.object-carpet.com



Die textilen Bodenbeläge wurden von OBJECT CARPET geliefert. Qualität SILKY SEAL 1200 in Farbe 1204, Qualität WEB UNI in Farbe 421 ONYX, 422 GRAPHIT, 423 BETON und 424 AUBERGINE und Qualität FREESTILE im Design TUNIS 0503 und AARHUS 0601. Insgesamt wurden in diesem Objekt 634,60 m<sup>2</sup> mit textilen Bodenbelägen von OBJECT CARPET verlegt.  
The textile floor coverings were supplied by OBJECT CARPET. Grade SILKY SEAL 1200 colour 1204, grade WEB UNI colour 421 ONYX, 422 GRAPHIT, 423 BETON, 424 AUBERGINE and grade FREESTILE in the design TUNIS 0503 and AARHUS 0601.  
OBJECT CARPET supplied a total of 634,60 sq. m.

## REFERENZOBJEKT DES MONATS

**HEUTE MASCHINENFABRIK, SOLINGEN**  
**GROSSKEMM + RICHARD, SOLINGEN**

**Bauherren** owners HEUTE Maschinenfabrik GmbH & Co. KG, Solingen  
**Architekten** architects Großkemm + Richard Architekten | Innenarchitekten, Solingen  
**Ausführung** laying Hoops Bodenbeläge GmbH & Co KG, Heiligenhaus  
**Fotografie** photos Jan Torben Willkomm  
**Teppichfaser** carpet fibre 100% PA 6.6, 100% Polyamid Antron®, 100% PET Anvire®FR  
**OC Repräsentant** OC-sales representative Henner Faubel, OC Düsseldorf





Das über 110-jährige Unternehmen HEUTE Maschinenfabrik GmbH & Co. KG ist Spezialist für die Fertigung von Schuhputzmaschinen und industriellen Reinigungsanlagen für Sohlen und Reifen. Die weltweite Expansion machte die Verlagerung des Firmensitzes längst notwendig. Seit Beginn des Jahres 2017 bildet ein bestehendes Büro- und Produktionsgebäude in Solingen den neuen Standort. Wo ehemals Dunkelheit und Enge in den typischen 80er Jahre Zellenbüros und Fluren herrschten, hat das Architekturbüro Großkemm + Richard freundliche, offene Meeting- und Loungebereiche geschaffen. Der Grundriss wurde an den Querkanten aufgebrochen und die Büroräume wurden durch großflächige Verglasungen zu den Fluren geöffnet. Einen besonderen Akzent erhalten die neugeschaffenen Meeting- und Ruhebereiche durch den Einsatz der FREESTILE Teppichfliesen von OBJECT CARPET. Die Büros entlang der Flure wurden - in einem abgestimmten Duktus je nach Nutzung - durch den Einsatz der Teppichqualitäten WEB UNI und SILKY SEAL gestaltet.

The company HEUTE Maschinenfabrik GmbH & Co. KG, which is more than 110 years old, is a specialist in the production of shoe polishing machines and industrial cleaning systems for soles and tyres. The global expansion has made it necessary to move the company's headquarters. Since the beginning of 2017, an existing office and production building in Solingen has formed the new site. Where darkness and narrowness prevailed in the typical 80s cell offices and corridors, the firm of architects Großkemm + Richard has created friendly, open meeting and lounge areas. The floor plan has been broken up at the transverse edges and the office areas have been opened up to the corridors using large glazing panels. The newly created meeting and rest areas are given special emphasis with the use of FREESTILE carpet tiles by OBJECT CARPET. The offices along the corridors have been designed in a characteristic style, depending on their use, by using the high-quality WEB UNI and SILKY SEAL carpets.

